

Nuestra propuesta de valor se basa en el soporte gratuito básico para miembros de familias cuyas economías son precarias o en riesgo de exclusión social, y para personas con dificultades de movilidad añadida. Un servicio de atención psicológica individual y personalizada cuyos pilares son el trato personal con el cliente y la cercanía con él pese a la distancia.

De esta forma los clientes son capaces de generar ahorro al no invertir en servicios médicos privados y de alto coste, se permiten mejorar sus características y su salud mental a la par que fomentando su salida de la exclusión social provocando mejoras en su situación psíquico-laboral y psíquico-social.